

Sanierung

Schillerschulein Bürstadt ohne Baukran

Im Neubau geht's nun innen weiter

Bürstadt. An der Bürstädter Schillerschule gehen die Arbeiten voran. Deutliches Zeichen: Der riesige rote Kran wird nicht mehr gebraucht. Am Mittwoch hat eine Fachfirma die Baumaschine wieder abgebaut. Stück für Stück wurden die Einzelteile auseinander genommen, auch das Führerhäuschen schwebte an einer eigens angeforderten Hebevorrichtung nach unten.

Damit sind zumindest die größeren Arbeiten an dem Neubau abgeschlossen. Mit dem Kran wurden die notwendigen Materialien auf das Gebäude transportiert. Inzwischen ist deutlich zu erkennen, wie die

neue Schillerschule aussehen soll: Der Großteil der Fassade ist bereits mit hellen, lebhaft gemusterten Klinkern verkleidet. Nur noch an wenigen Flächen ist blanker Beton zu sehen. Auch die Fenster sind eingebaut – genauso wie die großen Glasflächen über dem neuen Aula- und Eingangsbereich, der sich als sonnendurchflutetes Atrium präsentieren soll. Noch gibt es im Inneren allerdings jede Menge zu tun. Rund ein Jahr wird es dauern, bis die Bürstädter Grundschüler ihre neue Lernstätte beziehen können: Der Kreis rechnet mit dem Umzug erst nach den Sommerferien 2025.

Anschließend geht die Baustelle in die nächste Runde. Dann wird der Ostflügel abgerissen und ebenfalls durch einen Neubau vollständig ersetzt. Solange wird der Containerbau mit Ausweichklassenzimmern an der Ober-Schultheiß-Schremser-Straße noch gebraucht. *sbo*

URL dieses Artikels:

https://www.mannheimer-morgen.de/orte/buerstadt_artikel,-buerstadt-schillerschulein-buerstadt-ohne-baukran-_arid,2226352.html

Wörter: 211
Autor: Sandra Bollmann
Jahrgang: 2024

Mediengattung: Online News
Medientyp: ONLINEMEDIEN
Ausgabe: Einzelausgabe

Visits (VpD): 97.020¹

Unique Users (UUpD): 25.000²

Weblink: https://www.mannheimer-morgen.de/orte/buerstadt_artikel,-buerstadt-schillerschulein-buerstadt-ohne-baukran-_arid,2226352.html

¹ von PMG gewichtet 04-2024

² gerundet agma ddf Ø-Tag 2023-03 vom 21.04.2023, Gesamtbevölkerung 16+



Der Kran an der Schillerschule wird abgebaut. *Fotograf: © Berno Nix*